



Merci à la ville de Shawinigan et au député François-Philippe Champagne pour leur subvention aux fêtes du Centenaire.



16 - 2 janvier

# L'HEBDOMADAIRE

## Il faut en rire

Les dettes ne sont qu'une fortune négative. Qui paie ses dettes enrichit le prêteur.

La saison reprend ses activités le 4 janvier avec la ligue de compétition et le lendemain, celle de vendredi. Toutes les ligues sont en marche du 8 janvier jusqu'à la mi-mars.

Les horaires se trouvent sur le site Web. On rappelle de vous trouver un remplaçant en cas d'absence et d'en avertir le coordonnateur de cette journée.

La semaine prochaine, on vous remettra un horaire pour chacune des journées où vous êtes inscrits.

## Projet-pilote

Nous tentons une expérience cet hiver. Si vous n'avez pas lancé la première pierre du huitième bout à 11h51 ou 14h51, on permettra à chaque joueur de lancer une (1) pierre pour jouer ce dernier bout.

## Norme pour le lead et le deuxième.

Quand l'adversaire lance sa pierre, on se tient près de la ligne de cochon. **Dès que** la pierre adverse traverse la ligne on se rend au bloc de départ et on se prépare à tirer notre pierre. Notre claque est enlevée et la pierre nettoyée.

Plus d'une quinzaine de membres viennent de se doter d'un magnifique casque protecteur. Vous pouvez en essayer un pendant une ou deux parties pour voir si une telle protection vous convient.

**Votre sécurité est entre vos mains.**

Nous commençons officiellement l'année de notre centenaire et vous pourrez suivre les grands moments du club depuis 1924 via l'Hebdomadaire.

Le grand corridor près des vestiaires est devenu une galerie d'art. Visitez-le.

## Curling : savez-vous que... ?

### Un lent cheminement

Lors de la première réunion du comité exécutif, on décide que le curling sera fermé les dimanches matin et dimanches soir par respect pour les offices religieux.

Seuls les membres et leur famille pourront faire partie du club.

On prend aussi la décision de faire forger des pierres pour les femmes qui pèseront la moitié de celles des hommes. Évidemment, il n'est pas question d'équipes mixtes.

M. Blinco décide d'offrir un trophée perpétuel afin d'inciter les joueurs à mieux compétitionner. Pour stimuler l'enthousiasme des curleurs, on

donne des médailles aux gagnants et le samedi soir, les parties visent à gagner des bonnets. Rappelons qu'on joue sur une glace naturelle. Pas question de chauffer l'aire de jeu !

### En quête de membership

En février 1924, on cherche à augmenter le membership (ce n'est pas nouveau de nos jours). On accepte des membres associés afin de démontrer à la compagnie qu'une deuxième glace est nécessaire. C'est l'équipe Holland composée de membres du bureau-chef qui remporte la première coupe Blinco. La saison se termine à la mi-mars alors que

la chaleur printanière fait fondre la glace.

En mars 1924, le club est accepté par le Caledonian Club dont il suivra les règlements. Le C.A. décide alors de permettre aux femmes de la compagnie de jouer mais seulement les mardis et jeudis entre 17h et 19h.

